

## PTPS se-Kecamatan Pamulang Resmi Dilantik, Ini Pesan Camat H. Mukroni

Suhendi - [TANGSEL.NEWS.PAPER.CO.ID](http://TANGSEL.NEWS.PAPER.CO.ID)

Nov 4, 2024 - 18:37



TANGSEL - Pelantikan dan Pembekalan Pengawas Tempat Pemungutan Suara (PTPS) se-Kecamatan Pamulang pada Pilkada Serentak tahun 2024, kegiatan yang dilangsungkan pada pagi hari berlokasi di Swiss-Belhotel Serpong, Kota Tangerang Selatan, Senin 04 November 2024.

Hadir pada pelantikan ini, Camat Pamulang H. Mukroni SE., M.Si.kp, Bawaslu

Kota Tangerang Selatan Ilham Sarito, Ketua Panwascam Pamulang Khoirudin, PPK Pamulang Dendi Sudarmaji, Perwakilan dari Polri dan TNI serta para Rohaniawan.

472 Anggota PTPS yang hari ini dilantik dari 4 Kelurahan yaitu Pondok Cabe Ilir, Kedaung, Pondok Benda, dan Pondok Cabe Udik.

Camat Pamulang H. Mukroni SE., M.Si.kp dalam sambutannya, "Di tangan bapak ibu semua tentunya ada tugas dan tanggung jawab. Sukseskan Pilkada yang Aman damai dalam rangka mewujudkan Pilkada yang jujur dan berkualitas serta berkeadilan.

Lanjutnya, Bapak Ibu sekalian menjadi anggota PTPS Sama-sama kita Junjung tinggi tugas kita ini dalam mewujudkan harapan masyarakat dan negara. Baik pusat maupun daerah berjalan dengan aman dan kondusif. Kami yakin Bapak Ibu sekalian sudah memahami tugas-tugas yang akan dibuat dalam pelaksanaan Pilkada nanti dan Mari bersama-sama kita bersinergi dan berkolaborasi.

Ketua Panwaslu Kecamatan Pamulang Khoirudin mengatakan "kita mengedepankan pada peran dan fungsi, PTPS bertanggung jawab, karena penguatan dan kapasitas itu sangat penting melihat dari riwayat sebelumnya, rujukan serta sumber bertanya di TPS itu adalah petugas PTPS. Beliau melanjutkan sehingga menjadi tanggu jawab kami memberikan pengetahuan yang mumpuni agar dapat menyelesaikan permasalahan yang terjadi saat pencoblosan.

Bawaslu Tangsel, Ilham Sarlito mengatakan selamat atas PTPS yang sudah dinyatakan lulus dan dilantik, kini mulai 5 November sudah mulai aktif sebagai Abdi negara selama 23 hari. Tidak hanya bekerja 1 hari saja, tetapi sudah mulai mengawasi sejak pelantikan hari ini.

Untuk Pelantikan PTPS dilakukan serentak di 7 Kecamatan selama 2 hari pada tanggal 3-4 November 2024 namun dilakukan ditempat berbeda sesuai kecamatannya. Beliau juga menambahkan, bahwa jumlah TPS saat pilkada ini lebih sedikit karena di tiap TPS dimaksimalkan sebanyak 600 pemilih.

Beliau berharap dengan waktu yang sangat sempit ini memiliki kecerdasan luar biasa agar dapat menyerap pendidikan pada pembekalan saat ini," pungkasnya. (Hendi)